

06.06.2002 - 10:49 Uhr

"Finanzielle Probleme! Wohin wende ich mich?": Ein Bestseller der Caritas Zürich erscheint als Neuauflage

Zürich (ots) -

Die Caritas Zürich präsentiert ihre erfolgreiche Ratgeberbroschüre "Finanzielle Probleme! Wohin wende ich mich?" in einer überarbeiteten und ergänzten Auflage. Mit über 100 Adressen schafft der Führer durch das Zürcher Sozialwesen eine umfassende Übersicht über das Angebot staatlicher, privater und kirchlicher Stellen. Der Wegweiser ermutigt Ratsuchende, selber Hilfe zu suchen und ihre Rechte wahrzunehmen.

Viele Menschen, die in Not geraten, wissen nicht, wohin sie sich in ihrer Situation mit ihren Fragen wenden können. In oft verzweifelten Lagen finden sie sich im Angebot staatlicher und privater Hilfsangebote nicht zurecht. Die richtige Stelle für Hilfe oder Beratung zu finden ist nervenaufreibend, zumal viele Hilfe Suchende kaum Ihre Rechte kennen.

Seit zehn Jahren bietet die Caritas Zürich mit der Ratgeberbroschüre "Finanzielle Probleme! Wohin wende ich mich?" eine umfassende Hilfestellung zur Orientierung und Information für in Not geratene Menschen im Kanton Zürich an. Über 20'000 Mal konnte die Caritas Zürich den Wegweiser durch das Zürcher Sozialwesen gratis abgeben. Ein Bestseller.

Nun erscheint der Caritas-Ratgeber in einer komplett überarbeiteten und ergänzten Auflage. Anhand von konkreten Beispielen finden Ratsuchende die für ihr Problem zuständige Fachstelle. Als Sozialführer schafft die Broschüre eine umfassende Übersicht über die Hilfsangebote im Kanton Zürich und ermutigt, selber angemessene Hilfe zu suchen. Rechtliche Ansprüche werden anhand von Beispielen typischer Notsituationen erklärt.

Über 100 Adressen staatlicher, privater und kirchlicher Institutionen im Kanton Zürich sind mit ihren Angeboten und Zuständigkeiten im Caritas-Ratgeber aufgeführt und erklärt - von "A" wie AHV über "N" wie Notschlafstellen bis "Z" wie Zürcher Frauenzentrale. Hinweise zur finanziellen Vorsorge und praktische Anleitungen zur Budgetplanung sind im Anhang zu finden.

Der Caritas-Ratgeber richtet sich an alle Menschen im Kanton Zürich, die aufgrund einer finanziellen oder persönlichen Notlage auf der Suche nach Beratung oder Unterstützung sind und ihre rechtlichen Ansprüche kennen möchten. Aber auch Sozialarbeitenden, Ärzte oder Lehrkräften dient die Broschüre als nützlicher Führer durch das Zürcher Sozialwesen.

Die Erfahrungen der Caritas Zürich aus ihrer Beratungspraxis zeigen, dass sich Menschen, in schwierigen Situationen oft sehr gut selber helfen können, wenn sie die richtigen Informationen haben und ihre Rechte kennen.

Der neue Caritas-Ratgeber "Finanzielle Probleme! Wohin wende ich mich?" kann ab sofort bei der Caritas Zürich mit einem frankierten Rückantwortkuvert gratis bezogen werden.

Bestelladresse: Caritas Zürich, Beckenhofstrasse 16, Postfach, 8035 Zürich

Kontakt:

Stefan Stolle
Leiter Kommunikation
Tel. Direkt +41/1/366'68'60

Fax Direkt +41/1 366 68 66
mailto: s.stolle@caritas-zuerich.ch
Internet: <http://www.caritas-zuerich.ch>
[012]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000406/100017573> abgerufen werden.